

## Große Armut auch in Deutschland

### Fünfzigste Stiftung unter dem Dach des Don Bosco Stiftungszentrums gegründet



Heribert Trunk.

Foto: Meister

**München (stb)** — In dem Unternehmer und Bamberger Stadtrat Heribert Trunk hat das Don Bosco Stiftungszentrum seinen fünfzigsten Stifter gefunden. Bei einer Pressekonferenz in München hat Trunk seine Stiftung „Chance - Jugend“ vorgestellt. Die Stiftung hat den Zweck, Jugend- und Bildungsarbeit der Salesianer Don Boscos zu fördern. „Nur rechtzeitige Prävention kann soziale, wirtschaftliche und psychische Probleme verhindern“, sagt Trunk. Der 41 Jahre alte Vater von vier Kindern hat die Arbeit der Salesianer Don Boscos in Bamberg schon in früher Jugend kennen und schätzen gelernt. In Bamberg, der Heimatstadt von BI-LOG-Vorstand Heribert Trunk, beweist das zum Orden der Salesianer Don Boscos gehörende Canisiusheim, wie groß die Bandbreite von Jugendhilfe sein kann. Mit einem Zirkusprojekt begleitet das Canisiusheim Kinder und Jugendliche auf ihrem oft schwierigen Weg ins selbstständige Leben. Eine Zirkuswerkstatt hilft arbeitslosen Jugendlichen. Ein neues Projekt will arbeitslose Jugendliche weg von der Straße holen. Seit Januar 2001 wurden 50. Stiftungen mit einem Gesamtvermögen von 3,5 Millionen Euro ins Leben gerufen. Davon hat eine Stiftung ein Grundstockvermögen von mehr als 500 000 Euro. Die erste Immobilie wurde Mitte April in eine Stiftung eingebracht. Trotz der turbulenten Finanzmärkte konnte das Stiftungsvermögen erhalten bleiben. Das Don Bosco Stiftungszentrum konnte in diesem Jahr 30788 Euro an Einrichtungen der Salesianer Don Boscos weitergeben. Das Geld stammt aus den Zinserträgen der Stiftungen, die unter dem Dach des Stiftungszentrums gegründet wurden. Die Stiftungen unterstützen mit einem Grundstockvermögen von mindestens 5000 Euro die Arbeit der Salesianer Don Boscos im In- und Ausland. Trotz der positiven Entwicklung des Stiftungszentrums sind weitere Stiftungen unbedingt notwendig. Darauf wies der Vorsitzende des Stiftungszentrums, der Provinzial der Süddeutschen Provinz, P. Herbert Bihlmayer, hin. „Auch in Deutschland leben viele Kinder und Jugendliche in großer Armut. Oft können Eltern nicht einmal das Mittagessen der Kinder im Hort bezahlen.“ Mit der Stiftung „Chance — Jugend“ ist Heribert Trunk der erste Unternehmer, der eine Stiftung unter dem Dach des Don Bosco Stiftungszentrums gegründet

hat.

Trunk bedauert das: „Ich finde es schade, dass Unternehmer sagen, sie würden genug Steuern bezahlen, das andere gehe sie nichts an. Wer soll sonst etwas unternehmen, als die Unternehmer?“ Schon seit vielen Jahren engagiert sich Heribert Trunk in verschiedenen Projekten. „Dieses Engagement soll nun in der Stiftung ‚Chance — Jugend‘ gebündelt werden“, sagte Trunk in München.